

Niedstedt, am 3<sup>ten</sup> Mai 1910

Vor dem unterzeichneten Standesbeamten erschien heute, der Persönlichkeit  
nach \_\_\_\_\_

bei kannt,

Fritz Andreas Pauls

wohnhaft in Pödenis-Müller

aus evangelischer Religion, und zeigte an, daß von der  
Dora Catharina Pauls, geborene  
Merschelser, prius Ehefrau

aus evangelischer Religion,  
wohnhaft hier ist

zu Pödenis-Müller, in prius Wohnung  
am erst und zwanzigsten April des Jahres  
tausend neunhundert und zufuer, nur mittags  
um main Uhr ein Kind

geboren worden sei und daß das Kind Arthur Heinrich Thomas  
erhalten habe.

Vorgelesen, genehmigt und unterschriften  
Fritz Andreas Pauls

Der Standesbeamte.

Hausmeister

